

résidences immobilier

Paris 75116 - Argentine / Arc de Triomphe.Engel & Völkers vous propose un appartement familial de 144.86m² loi Carrez, situé au 3ème étage avec ascenseur au sein d'un immeuble sécurisé en pierre de taille des années 30.Ce bien se compose d'une galerie d'entrée, d'un séjour, d'une salle à manger, d'une cuisine aménagée, de trois chambres dont une suite parentale avec dressing, dégagements, salle de bains et salle de douche ainsi que deux toilettes séparées.Prestations de qualité et beaux volumes avec 2,90m de hauteursous plafond.Deux caves complètent cette offre.Ce bien est soumis au statut de ...

Paris 75116 - Argentina / Arc de Triomphe. Engel & Völkers is pleased to propose a family flat of 144.86m² loi Carrez, located on the 3rd floor with a lift in a secure, dressed stone building dating from the 1930s. This property comprises an entrance gallery, a living room, a dining room, a fitted kitchen, three bedrooms including a master suite with dressing room, hallways, bathroom and shower room as well as two separate toilets. Quality fixtures and fittings and spacious rooms with 2.90 metres high ceiling height. Two cellars complete this offer. This property is subject to co-ownership status. ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









